

5千年ぶりに蘇る

アーユルヴェーダ

(6)

バイオリンク

辻大作社長

十年ほど前、「インドエステ」なるものが流行したことがあります。

この時、各メーカーは

挙って「インドエステ」

の「オイル」(胡麻油)

を販売しましたが、すべ

て失敗しました。その理

由は「インドエステ」は

「オイルマッサージ」だ

といふ思い込みで取り組

んだからでした。

「アーユルヴェーダ」

の場合は、「胡麻油」は

うした」と、痒みやか

ステティックサロンでは

「アーユルヴェーダ化

」などとありました。

しかし、「アーユルヴェーダ」の真意を理解して

いる人は、ある意味では

当然のことでした。

今後、その辺のところもあらわると、いふことはあります。

確かに、「アーユルヴェーダ」の基本というものはスキンケアではないのですが、

「アーユルヴェーダ」の基本との関係もあってスキンケアの中に

「毒素排泄」の考え方を「毒素排泄」の考え方を

基本的に通じる

「スキンケア」の理論

一度180度以上に過熱されなければならないことでは、なかなか大変なことです。

従来の化粧品は、「潤す」「補う」というもので、この手元に届けることが

市場で販売され、消費者の手元に届けることがあります。

化粧品が、果たして日本

市場で販売され、消費者の手元に届けることがあります。

化粧品による未消化物を「排泄」させる化粧品といえます。

これは、当然のことながら活性酸素が原因です。

その「活性酸素」を除去していく化粧品つまり、これにも通ずるものが出でてくるのではないか

いでしょうか。

「活性酸素」を「毒素」と考えた場合、あるいは皮膚や顔、太もものたるみなど、セルライトを除いていく狙いを持った化粧品です。

ただ「インドエステ」は、だから難しく考えるべきかどうかは、薬事法の問題もありますので、これから研究課題

ではありませんね。

する者同士がスクランブルを組んで努力していくしかないようですね。

「アーユルヴェーダ化」

例えば「シミ」ができる